



“Et vivre, c’est ne pas se résigner” (Albert Camus)

Syndicat **Force Ouvrière** DGFIP – Section de l’Oise  
DDFiP de l’Oise, 2 rue Molière, 60021 BEAUVAIS Cedex

**permanence le lundi**

Tél – Fax - Répondeur : 03-44-06-35-68

mail : [fo.ddfip60@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:fo.ddfip60@dgfip.finances.gouv.fr)

web : <http://www.fo-dgfip-sd.fr/060/>

**FO : le syndicat qui reste un syndicat**

## Déclaration liminaire **F.O.-DGFIP 60**

**CTL du 27 septembre 2012**

Monsieur le Président,

Depuis la fusion, il semble que le dialogue social soit devenu un exercice obligé pour l’Administration. Il vous faut recueillir l’avis des représentants des personnels comme une caution. Un tel dialogue social, traité comme une obligation réglementaire, reste trop souvent convenu et superficiel. Les organisations syndicales, si elles sont poliment et longuement écoutées, ont rarement l’impression d’être entendues.

Pour les élus **FO**, il ne faut pas confondre quantité et qualité.

Nous considérons que la qualité du dialogue social ne se mesure pas au nombre de réunions convoquées sous des formes diverses, mais à la manière dont il est mené que ce soit dans son contenu ou dans sa méthode.

Par exemple, nos demandes répétées de concertation en amont sur les projets immobiliers restent vaines. Ici nos collègues des Amendes ont appris qu’ils allaient déménager par la voix de leur femme de ménage. Il a fallu que **FO** demande l’ajout de ce point à l’ordre du jour. Là-bas, nos voisins de l’ARS nous disent qu’ils vont prochainement récupérer nos locaux. Et ce n’est pas tout. De ci, de là, nous apprenons que des décisions sont prises et jamais elles n’ont été soumises pour avis dans cette instance.

Convoquer les élus a posteriori ne relève pas du dialogue social mais de la mascarade et de la perte de temps.

Un Comité Technique Local par mois et les représentants du personnel ne seraient même pas informés de vos décisions ?

Il est grand temps que cela cesse, et à tous les niveaux.

Quant à l’absence criante de moyens dont souffrent vos services et nos collègues, l’ordre du jour de ce comité technique sera une fois l’occasion d’en brosse un tableau toujours plus noir : réduction des horaires d’ouverture au public, cessation de paiement, ménage en option, chauffage interdit... Avec un peu de chance, les toilettes pour homme vont déborder jusque dans cette salle aujourd’hui et vous goûterez notre joie de venir travailler dans les fameuses conditions dont vous faites grand cas.

S’il est de notre devoir de vous alerter, il est de votre responsabilité d’améliorer l’état des services placés sous votre autorité. Et il y a urgence.

Les élus **FO** au CTL de l’Oise